

Männer - wie die Wolken

Im Großenbaumer Blumenladen. Der Chef persönlich erfüllt meinen Wunsch nach einem ansprechenden Sträußchen für daheim. Mit Hingabe legt er Tulpen, feine Heidelbeerzweige und etwas Blattwerk Stück für Stück zu einem bunten Vorfrühlingsstrauß zusammen. Während seiner kreativen Arbeit betrachte ich die illustrierten DIN A4-Blätter aus Büttenspapier auf der Theke. Sie sind als Geschenkartikel gedacht. Das vordere Exemplar zeigt zwei Cartoon-Menschlein, das eine am Boden, das andere in einer Wolke. Meine Frage, ob sich für das vordere Blatt wohl eine Käuferin finden wird, verneint der Florist vehement: „Alle anderen Motive lassen sich leicht verkaufen, aber dieses eine Blatt absolut nicht! Alle haben ihren Spaß daran, aber niemand kauft es.“ Der Text unter dem bodenständigen Menschlein lautet: „Mit den Männern ist es wie mit den Wolken. Wenn sie sich verziehen, kann der Tag noch recht schön werden.“ Auch ich lasse lieber nur die Blumen sprechen. **HOS**